



【 令和4年度 311名でスタートしました。 】

○ 6日（水）始業式、7日（木）入学式を行い、本年度311名の児童数でスタートしました。**一年間の出発という大切な2日間、大変順調に船出することができました。**

○ まず、6日の朝、私が校庭に立って挨拶をしていると、どの子供も元気のよい挨拶をしました。昨年の今と比べると、雲泥の差でよくなりました。中には、「校長先生、よろしく

お願いします。」と、改めて丁寧な挨拶をする子供もいました。どの子供も生き生きとした表情で、**今年度にかける意気込み**を強く感じました。

○ その後の新任式・始業式・職員紹介の場では、子供たちの聴く態度や式に臨む姿勢等、大変すばらしいものがありました。**ステージ上で話をする人に体を向け、話を聴く姿が大変立派**でした。これも、昨年の今と比べると明らかによく、一年間でこれだけ成長した子供たちの事実を見て、感激しました。

○ 6年生は、朝から校内の清掃や式の準備をしたり、午後からは入学式の準備をしたりして、協力しながら見事な活動をしました。**最上級生としての自覚**が感じられ、頼もしく思いました。

○ そして、本日の入学式もすばらしいものになりました。1年生は、「おめでとうございます。」という言葉に対して「ありがとうございます。」と返したり、私語をせずに話を聴いたりしていました。慣れない式に**全員が最後まで参加した**事実は、すごいことです。

○ 順調なスタートを切れたのは、保護者、地域の方、教職員、そして各学年の子供たち全ての力の結束だと、強く思います。一年間、よろしくお願ひいたします。

